
 

思い出を胸に！～旅行的行事、無事に終了～ 
【校外学習の思い出】１年５組 ＊＊＊＊さん 

 ７月２０日に、校外学習で開拓の村へ行きました。私たちは、校外学習に行くまでに、様々な準備

をしてきました。例えば、班のテーマを決めたり、研修場所を決めたり、その研修場所をどの順番で

まわるかなどを決めたり、班の仲間とたくさん話し合うなどです。 

 そうして得た校外学習で、私が１番印象に残ったことは、旧北海中学校に行ったときのことです。

私たちの中学校は、鉄筋コンクリートで造られているけど、旧北海中学校は、木造建築でできている

という違いがあり、私たちの中学校より、温かみがあるように感じました。平屋造りで、２階がなく、

それもまた新鮮だなと思いました。それはきっと、しっかりと計画をたてて準備し、仲間と協力して

１日を過ごしたことで、より強く感じたのだと思います。この経験を、また体感できるように、日常

生活や、来年の宿泊学習に向けて頑張りたいです。 
 

【宿泊学習の思い出】２年４組 ＊＊＊＊さん 

 2 日間の中で気づくことがたくさんありました。それは計画通りに進まないこともあるということ

です。4 月からたくさんの計画を立ててきました。学年協で考えてきたレクは私たちにとっても、と

ても楽しみな企画でした。入念に、入念に、と考えてきましたが、当日、時間が短くなってしまいま

した。誰も悪くありません。直前になって決まったので、レクの進行をどうするかを学年協でしっか

り話し合えませんでした。仕方がないですが、当日までに考えられることもあったのかなと思います。

計画を立てる段階で「もしものとき」バージョンを考えておけば良かったです。時間を調節できるゲ

ームを 1 つ入れておけばなんとかなったかもしれません。悔しい思い出になってしまいましたが、そ

の思い出のおかげで気づくものがありました。これから生活する中で、きっとこの思い出が役に立つ

と思います。 

 学級代表としてもっと臨機応変に動けたのではないか･･･という気持ちと、レクの悔しさもあります

が、計画を立てるところから宿泊学習まで、とても楽しかったです。計画を立てるとき、学年協のみ

んなと意見を出し合ったり「あーしたらいい、こうしてみよう」などと話し合ったことはとても良い

経験です。そして当日、なんだかんだいってみんなで笑い合えました。宿泊学習に行くことができて

良かったです。延期になってこんな状況の中でも私たちの宿泊学習をずっと支えてくださった先生方

に感謝したいです。ありがとうございました。 
 

【修学旅行の思い出】３年２組 ＊＊＊＊くん 

 今回の修学旅行は、新型コロナウイルスの影響で様々な行事が中止になりながらも、無事に成功出

来てとても良かったと思います。新型コロナウイルスによる制約があった中だけど、学年の仲間のみ

んなといろいろ楽しむことが出来て、とても良かったです。 

 そして、僕はこの修学旅行で一番成長できたのは、友達との協力だと思います。きりたんぽ作りや

函館市内での自主研修など、クラスの皆と協力する場面がいくつもあって、そういう時に意見交換を

したりと、積極的に交流することが出来たと思います。 

 あと、普段使っているスマホなどが無いからこそしっかり腰を据えて話せたというのも大きいと思

います。このメンバーでの修学旅行は一生に一度しかないから、きちんと協力できたのはとても良か

ったです。最後に、このコロナ禍の中で修学旅行に行くことができたのはとても良かったです。先生

たちありがとうございました。 

令和３（２０２１）年度 栄南中だより 
札 幌 市 立 栄 南 中 学 校 

https://www.sakaeminami-j.sapporo-c.ed.jp/ 
９月号(2021.9.27) 



９月２１日(火)に ALT が着任しました 
Hello everyone. My name is Elijah Caldwell. Please call me Eli. I am from the United States of 
America. I am from New York. However, I am not from New York City but from New York State. My 
city of Corning is a small city in the county side where not many people live. I am also close to 
Canada and Niagara Falls. I have lived in Hokkaido for 2 years. I was a Master’s student at 
Hokkaido University, my major was in environmental science. I studied salmon and trout in the 
rivers of Hokkaido and talked to lots of fishermen. 
I am excited to be your new teacher and to help you learn English but also learn from you! 
 みなさんこんにちは。私の名前は、イライジャです。イーライと呼んでください。私は、アメリカ合衆国、ニューヨ

ークの出身です。しかし、ニューヨーク市ではなく、ニューヨーク州の出身です。私のコーニング市は、あまり多くの

人が住んでいない小さな市です。カナダとナイアガラの滝にすごく近いです。私は、２年間ずっと北海道に住んでいま

す。北海道大学の修士でした。専門は環境科学でした。私は、北海道の「サケ」と「トラウトサーモン」を研究してい

ます。たくさんの漁師と話をしてきました。私は、あなたがたの新しい先生となり、英語学習の手助けができてとても

ワクワクしています。あなた方からもたくさん学びたいと思います。 
 

【３学年】栄南写真甲子園閉幕！  

 ３年生では、栄南中学校写真甲子園という企画を行いました。修

学旅行で各班が撮影した写真を、「笑顔」「歴史」「風景」の３つのテ

ーマで１枚ずつ提出しました。写真のタイトルやそのときの気持ち

等を用紙に書き込み、１枚の作品になっています。その写真を全校

生徒と先生方に投票してもらい、最高の１枚を決めるという企画で

した。９月７日～１７日の９日間で投票が行われ、現在は結果発表

を待っているところです。様々な視点の写真があり、とても面白いも

のとなっています。１・２年生も投票をしていましたが、先輩方の取り

組みに興味津々でした。 
 

学校祭装飾活動始まる！ 
 今年度の学校祭では、グラウンド側の窓にステンドグ

ラス装飾を行います。現在は、各クラスから選出された

プロジェクトチームが、学級での作業に向けて準備を行

っています。完成したステンドグラスは、日時を限定し

て保護者の皆様にも公

開する予定です。詳しく

は、後日配布されるプリ

ントでご確認ください。 
 

Chromebook 持ち帰り第２弾！ 
 ２４日(金)にお知らせがあったとおり、９月２９日(木)

に学級から Chromebook を持ち帰り、GoogleMeet へ

の接続練習を行います。実際に使うことなく、対面で授

業を継続していけることが一番ですが、万が一に備えて

練習することになりました。今回は、担任と双方向で接

続の確認をするのみになります。 
 

教職員に関するお知らせ！ 
 昨年度より、育休代替として勤務している、山野弘子

教諭が９月末日で、任期終了となります。１０月１日(金)

より、越智あずさ教諭が復職し、美術科の授業、１年３

組５組の副担任、美術部を担当いたします。 

  行事予定 

１日(金) 前期通知表配付 

４日(月) 後期認証集会 

全協・委員会・局会 

５日(火) １，３年英検 IBA 

８日(金) １日総合的な学習の日 

英語検定 

１２日(火) １学年集会(６校時) 

１３日(水) 札教研推進事業 

避難訓練 

１４日(木) ３年学力テスト総合 B 

１５日(金) ２年英検 IBA 

１８日(月) 職員会議(完全下校) 

たまねぎ札幌黄を食べよう週間 

１９日(火) 進路説明会 

２０日(水) ２年内科検診 

PTA 中間監査 

２２日(金) ３年得点通知表配付 

２５日(月) ２学期期末テスト範囲発表 

学校評価アンケート配付 

２９日(金) 第４５回学校祭 

悩みいじめ調査② 


